



## REALIZA JUÁREZ PRIMER TORNEO DE MUAY THAI

**E**l Gobierno Municipal de Juárez a través del Injuve llevó a cabo la primera edición del torneo de Muay Thai en las instalaciones del Gimnasio Polivalente de la Colonia Villas de San José.

Para dar cumplimiento a los protocolos que exige la Secretaría de Salud todos los competidores se realizaron la prueba del COVID previamente y para evitar tener espectadores se realizó una transmisión en vivo a través de redes sociales.

El Alcalde Everardo Benavides Villarreal, acudió para dar el campanazo al primer combate donde seis diferentes academias de Muay Thai de Juárez participaron en este torneo amateur con la finalidad de buscar nuevos talentos y que poco a poco crezcan en su carrera profesional.

Durante este evento se dio a conocer el caso del joven Fernando peleador juarenses quien asistirá a un campeonato en Tailandia y en donde la actual administración le apoyará para que pueda viajar hasta aquel país.

Actualmente esta es una de las disciplinas que se imparten por instructores de primer nivel a la par de otras de manera gratuita, dentro de los cuatro gimnasios polivalentes que ya se encuentran en funcionamiento.

Con este tipo de torneos se busca motivar a la juventud juarenses a que practiquen un deporte, para todos los interesados pueden acudir a los Gimnasios Polivalentes que se encuentran ubicados en colonias como: Villas de San José, Monteverde, Santa Mónica y Los Puertos.

